



Quelle: Rhein-Zeitung Nr. 286, Lokalteil Neuwied – 08.12.11, Seite 22

Zimmerbrand in Verscheid verlief glimpflich



■ **Verscheid.** Viele Hände, schnelles Ende: Gestern Abend löschten gleich vier Löschzüge aus der Verbandsgemeinde Waldbreitbach einen Zimmerbrand in Verscheid innerhalb kürzester Zeit. Zunächst war bei dem Wohnhaus in der Waldbreitbacher Straße ein Dachstuhlbrand vermutet und deshalb vorsorglich neben der zuständigen Wehr aus Breitscheid Verstär-

kung aus Waldbreitbach, Hausen und Niederbreitbach angefordert worden. Es stellte ich aber heraus, dass lediglich ein Zimmer Feuer gefangen hatte. Schnell waren die Flammen gelöscht. Die beiden Frauen, die sich im Haus befunden hatten, kamen mit dem Schrecken und einer ambulanten Versorgung durch die Rettungssanitäter davon. *ani*

Foto: Jörg Niebergall